

Sortie Restaurant du 22 Janvier 2025



Pour commencer l'année, une sortie Restaurant est organisée au restaurant « L'Auberge du Bois d'Amour », à Poitiers sud.



Notre table est dressée pour 11 personnes, et apparemment, nous ne serons pas seuls !

Quatre résidents sont invités : Jérôme, Lucien, S. et C., accompagnés de quatre parents et de trois professionnels : Stéphanie, Didier et Youssouf.



Tout le monde se retrouve à midi au restaurant et découvre ce nouveau lieu. On s'assoit selon un plan de table bien défini par le caap. Patience, la serveuse va bientôt venir !



Chacun a choisi son plat préféré, et avec des frites bien-sûr !

Il y a du monde au restaurant ! Mais, pour les entrées, c'est sans encombre qu'on est allé se servir au self dans la pièce d'à côté. Entre les différentes salades et la charcuterie, chacun a pu faire son choix.



Tout le monde a faim ! Entre le duo de rôti, le faux-filet ou le confit de canard on va se régaler !



Jérôme n'a pas besoin d'aide pour couper sa viande, et en plus, il n'en laisse pas une seule miette !



Quant à Lucien, on peut dire qu'il a assuré l'animation sonore du repas, avec deux voyelles « IA », grand sujet d'actualité !

Tout comme les autres, il n'a rien laissé dans son assiette.



Un grand choix de dessert nous attendait ensuite au self, et Mme S. en a assuré la distribution, ou pas ! Comme pour Jérôme qui s'est servi seul !

Après ce très bon moment passé ensemble, les jeunes, rassasiés, ont pu regagner tranquillement le CAAP.

Merci aux professionnels et aux parents qui ont permis sa réalisation.